

Le président Maduro reçoit à Caracas le ministre cubain des Affaires étrangères



Caracas, 24 mai, (RHC/PL).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a reçu à Caracas, Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, peu avant que ce dernier termine sa visite officielle au Venezuela.

Nicolas Maduro et son hôte ont abordé des questions d'intérêt commun notamment, concernant les relations bilatérales.

Delcy Rodríguez, ministre vénézuélienne des Affaires étrangères qui a assisté à l'entretien a posté, à ce sujet, sur son compte Twitter: «La Patrie Grande unie ne sera jamais vaincue.»

Le chef de la diplomatie cubaine s'est rendu au Venezuela dans le but de consolider la coopération mutuelle dans les domaines de la politique, de l'éducation, de la santé et du commerce. La veille Bruno Rodríguez a déposé une gerbe devant le monument de Simon Bolivar, le Libérateur de l'Amérique, sur la Place Major de Caracas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/94481-le-president-maduro-recoit-a-caracas-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres>



Radio Habana Cuba